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Родилась 19 декабря 1994 года, 

гражданин Республики Беларусь. 

Образование высшее, в 2016 году 

окончила учреждение образования 

«Полоцкий государственный 

университет» по специальности 

«Романо-германская филология», в 2018 году – магистратуру по 

специальности «Теория и методика обучения и воспитания 

(иностранные языки)». Имеет степень магистра педагогических наук. 

Работает методистом государственного учебно-методического 

учреждения «Белыничский районный учебно-методический кабинет».  

 

УВАЖАЕМЫЕ ИЗБИРАТЕЛИ! 

 

Вся моя трудовая деятельность связана с работой с подрастающим 

поколением, и я готова использовать свой опыт и знания для блага 

нашего района. 

Моя цель – создавать условия для того, чтобы дети и молодежь 

нашего района имели возможность раскрыть свой потенциал, 

развиваться и вносить свой вклад в общественную жизнь. Я готова 

бороться за интересы молодёжи, поддерживать инициативы, помогать в 

решении проблем, с которыми сталкиваются молодые люди. 

Как учитель, я знаю, что одна из важнейших тем для нас – 

воспитание молодого поколения через приобщение к труду и уважение 

к старшим. Поэтому вместе с волонтерами нашего района будем 

стремиться помогать пожилым людям. 

Также уверена, что пропаганду здорового образа жизни среди 

молодежи и населения нужно усиленно расширять. Для формирования 

здорового и активного общества спорт в жизни нашего района должен 

стать массовым. 

Буду стремиться содействовать повышению возможностей 

местной исполнительной власти решать реальные проблемы людей 



 

Горьковского округа, а именно ремонт улиц и дорог, устройство 

пешеходных дорожек и их освещение; улучшение качества торгового и 

медицинского обслуживания; решения жилищных вопросов населения. 

Я готова слушать вас, учитывать ваши потребности и 

предложения, чтобы вместе с вами строить лучшее будущее для нашего 

района.  

 

Считаю, что конкретные и реальные дела депутата должны 

быть направлены на благо жителей Белыничского района. 


